

*Minneapolis dans la campagne
pour retirer Cuba d'une liste
unilatérale américaine*



Washington, 29 janvier (RHC) Des personnes de bonne volonté de la ville américaine de Minneapolis, dans le Minnesota, accompagneront aujourd'hui la caravane internationale pour la fin du blocus de Cuba et son élimination de la liste des parrains présumés du terrorisme.

Le coordinateur du projet de solidarité Bridges of Love (Ponts d'Amour), Carlos Lazo, a invité les personnes de la région de Saint Paul ou de Minneapolis à prendre part à la manifestation de solidarité. Selon son compte Facebook officiel, le lieu de rendez-vous sera le parking de la South High School. 3131 19ème avenue So, Minneapolis.

À 13 heures, heure locale, les participants aligneront leurs voitures et prendront la parole pour ratifier leur soutien au territoire insulaire.

Le professeur cubain, qui vit à Seattle, a expliqué que la caravane partira à 13h30 et, après avoir traversé différents secteurs de la ville, se terminera au point de départ.

"Caravane" à Minneapolis, Minnesota ! Pour la fin du blocus, pour que Cuba soit retiré de la liste des pays terroristes", a souligné M. Lazo.

Ce dimanche, plus de 20 villes des États-Unis et du monde entier exigeront la construction de ponts d'amour avec Cuba et la fin des mesures coercitives de Washington.

Lors d'une nouvelle journée internationale de la caravane pour la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par cette nation du Nord à La Havane depuis plus de six décennies, les militants descendront dans la rue avec des messages en faveur du rapprochement entre les deux peuples.

L'inclusion de Cuba sur la liste américaine des sponsors présumés du terrorisme renforce l'impact dissuasif et intimidant du blocus, ainsi que les difficultés de l'île à s'engager dans des opérations commerciales et financières internationales, a déclaré le ministère des affaires étrangères des Caraïbes.

Dans les derniers jours de l'ancien président Donald Trump (2017-2021) au bureau ovale, le secrétaire d'État de l'époque, Mike Pompeo, a inclus la nation caribéenne dans cette liste, dont l'administration Barack Obama-Joe Biden (2009-2017) l'avait retirée en 2015.

Des pays, des organisations internationales et des membres de la société civile américaine ont qualifié d'inhumaine l'inscription de La Havane sur cette liste et ont dénoncé les dommages qu'elle cause à ses citoyens. Les caravanes de solidarité ont lieu le dernier week-end de chaque mois et défendent, entre autres revendications, le programme de regroupement familial, l'envoi de fonds et les voyages à Cuba, touchés par les plus de 240 mesures imposées par le mandat de Trump.

Selon le ministère des Affaires étrangères de La Havane, entre août 2021 et février 2022, les pertes causées par le blocus sont de l'ordre de trois milliards 806 millions de dollars, un montant record pour une période aussi réduite. (Source :Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312059-minneapolis-dans-la-campagne-pour-retirer-cuba-dune-liste-unilaterale-americaine>



Radio Habana Cuba